



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

COMUNICADO

- **ME ALEGRA PODER DIRIGIRME AL PUEBLO HONDUREÑO Y EN PARTICULAR A LOS COMPATRIOTAS QUE HAN ESTADO PENDIENTE DE MI ESTADO DE SALUD. GRACIAS A DIOS ME ENCUENTRO BIEN Y LISTO PARA CONTINUAR CON MI LUCHA DE GENERAR EN EL PUEBLO HONDUREÑO UN SENTIMIENTO DE ESPERANZA Y CONFIANZA, HOY DESDE EL CAMPO POLÍTICO EN ESTAS ELECCIONES GENERALES QUE COMIENZAN. QUIERO QUE SEPAN QUE SI SE PUEDE, QUE CON SUS VOTOS PODEMOS CAMBIAR DEFINITIVAMENTE EL RUMBO SUICIDA HACIA DONDE LOS POLÍTICOS TRADICIONALES ESTÁN LLEVANDO A NUESTRA NACIÓN.**
- **LA TRADICIÓN POLÍTICA ES LA QUE NOS MANTIENE ESCLAVIZADOS.**
- **LA TRADICIÓN POLÍTICA ES LA QUE NOS MANTIENE EN EL SUBDESARROLLO.**
- **LA TRADICIÓN POLÍTICA ES LA QUE NOS MANTIENE EN LA POBREZA.**
- **LA TRADICIÓN POLÍTICA ES LA QUE NOS MANTIENE SIN UN SISTEMA EDUCATIVO COMPETITIVO PORQUE ENTRE MAS SUMISOS NOS TENGAN LOS POLÍTICOS TRADICIONALES, MAS FÁCIL SE LES HACE MANIPULARNOS. POR 35 AÑOS HEMOS CEDIDO NUESTRA SOBERANÍA INDIVIDUAL A UNA ELITE QUE NOS INDUCE COMO TENEMOS QUE PENSAR Y OBRAR.**
- **MIENTRAS NO CAMBIEMOS NUESTRA MENTALIDAD TRADICIONALISTA Y NO ROMPAMOS LAS CADENAS QUE NOS ATAN, NO SALDREMOS DEL AGUJERO EN EL QUE NOS TIENEN METIDOS.**
- **NUESTRAS LEYES NO SON LAS QUE NOS ATRASAN, SINO LAS AUTORIDADES QUE NO LAS APLICAN, Y ES MAS, SE LAS ARREGLAN PARA EVADIRLAS. POR ESO NECESITAMOS PROTEGERLAS DE LAS AMBICIONES DE POLÍTICOS TRADICIONALES.**

“DENTRO DE LA LEY TODO, FUERA DE LA LEY NADA”

- **UNA CONSTITUYENTE PROPUESTA POR POLÍTICOS TRADICIONALES DISFRAZADOS DE CAMBIO, ENTRE COMILLAS, PERPETUARA A LOS CAUDILLOS, POLÍTICOS DE IZQUIERDA QUE BUSCAN EL PODER SEMBRANDO EL POPULISMO E IMPLEMENTADO UNA SOCIEDAD POBRE Y DEPENDIENTE AL ESTILO DE OTROS PAÍSES DE LA REGIÓN.**
- **UNA DEMOCRACIA DISFRAZADA DE DICTADURA, PERPETUARA EL CONTINUISMO TRADICIONALISTA, CON POLÍTICOS DE DERECHA QUE NO NOS SOLUCIONAN NUESTROS PROBLEMAS Y QUE SE HAN ENRIQUECIDO A NUESTRA COSTA.**



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

- **TODOS ELLOS VUELVEN A TENER LA POCA VERGÜENZA DE SEGUIR PIDIENDO NUESTRO VOTO. ¿VAMOS A PERMITIRLES SEGUIR ENGAÑÁNDONOS BRINDÁNDOLES SOLO POR TRADICIÓN NUESTRO VOTO?**
- **COMPATRIOTAS, LLEGO EL MOMENTO QUE CAMBIEMOS DE ACTITUD Y DE FORMA DE PENSAR, DEJEMOS A UN LADO EL ESPÍRITU DE ESCLAVOS, PASEMOS A LA ACCIÓN, HACIA UN ESPÍRITU DE SUPERACIÓN, DE CONQUISTA Y DE ÉXITO.**
- **CON EL PROYECTO AUTÉNTICO DE MI PARTIDO SE GENERARA EL CAMBIO QUE NECESITAMOS. NUESTRA PROPUESTA PONDRÁ ORDEN CON SEGURIDAD Y JUSTICIA , FUNDAMENTADA EN TRES LÍNEAS DE ACCIÓN GENERALES:**
 1. LA APLICACIÓN DE LAS LEYES Y EL RESPETO A LA CONSTITUCIÓN
 2. LA REINGENIERÍA EN LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO
 3. LA SEGURIDAD INTEGRAL

ESTAS TRES LÍNEAS SERVIRÁN DE PLATAFORMA PARA PROPICIAR EL CRECIMIENTO ECONÓMICO, EL EMPLEO, LAS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO HUMANO, EDUCACIÓN COMPETITIVA, SALUD, VIVIENDA, SEGURIDAD SOCIAL Y PROTECCIÓN AMBIENTAL.

- **CONVIRTAMOS NUESTROS SUEÑOS Y ESPERANZAS EN REALIDAD. PRÉSTENME SU VOTO PARA GOLPEAR AL POLÍTICO TRADICIONAL, PARA GOLPEAR LA CORRUPCIÓN, PARA DEFENDER A LOS POBRES, PROTEGER A LOS INDEFENSOS, CASTIGAR LOS DELINCUENTES PARA VIVIR EN PAZ Y PROSPERIDAD.**

**“PREFIERO VER A UNA MADRE LLORANDO DE ALEGRÍA VIENDO A SU HIJO
RECIBIENDO SU TÍTULO PROFESIONAL QUE VERLA LLORAR
AL VERLO ASESINADO”**

- **LA ALIANZA PATRIÓTICA FUNDAMENTADA EN LOS PRINCIPIOS: DIOS, PATRIA, Y FAMILIA, ES UNA HERRAMIENTA POTENTE AL SERVICIO DE AQUELLOS QUE QUIERAN PARA SUS HIJOS UNA HONDURAS DE PROSPERIDAD CIMENTADA DESDE EL ORDEN CON SEGURIDAD Y JUSTICIA.**

**“CUANDO LAS COSAS ESTÉN EN SU LUGAR CON LOS MISMOS DERECHOS PARA TODOS Y SE
APLIQUE LA LEY POR IGUAL, HABRÁ JUSTICIA”**

GENERAL (R) ROMEO ORLANDO VÁSQUEZ VELÁSQUEZ

PRESIDENTE DE LA ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

Colonia Alameda – Tegucigalpa – Tel. 22398161



Partido **ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA**